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ＮＰＯ法人あそび環境 Museum アフタフ・バーバン理事長 

  北島 尚志 

 

 

１ モデル児童館ですが、テーマ別にできるだけ多くが望ましいと思うほかに、

児童館の規模別というか形態でずいぶんできることが違うのでいろんな形の

児童館が入ってほしいです。 

 

 

２ あそびのプログラムですが、新しいプログラムももちろん良いですが、今

やっている行事や遊びなどをどんな風に工夫すれば面白くなるかと言う視点

を投げかけたいです。又、ごっこ遊びと言いますか、表現・イメージの遊び

世界のプログラムはぜひ提案したいと思っています。 
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